

GARCHES

M A G A Z I N E

*La révision simplifiée
du P.O.S.*

*Des machines
à voter à Garches*

*L'intercommunalité
en action*

L'église Saint-Louis en toute confiance



La Ville de Garches organise une grande exposition sur l'histoire de l'église Saint-Louis du 15 janvier au 24 février 2007 inclus. La partie culturelle de cette rétrospective se déroulera au presbytère de la commune, la partie historique et culturelle sera présentée au sein même de la mairie.

La dynastie des Capétiens à laquelle appartenait Saint-Louis demeure le cœur de cette manifestation. De l'évocation de Saint-Louis en passant par les grands épisodes qui ont ponctué la vie de l'église, cette rétrospective dresse le panorama de plusieurs siècles d'histoire et de religion.

Cette exposition joue également la carte de la pédagogie avec des documents faciles d'accès et des photographies inédites, permettant ainsi aux petits et aux grands d'approfondir leurs connaissances sur le sujet. Parallèlement, un livre d'une centaine de pages sera diffusé dans tous les foyers d'ici fin décembre et un DVD est en cours de réalisation.

Par son approche éclectique, cette manifestation dépasse tous les clivages religieux. Elle constitue un véritable lieu d'échanges et un rendez-vous incontournable pour rassembler toutes les générations. La mairie sera à cet effet ouverte tous les jours de la semaine sauf le dimanche matin.

Chœur Arsïs en concert

Association garchoise d'une soixantaine de membres, Chœur Arsïs organise un concert avec au programme « Messa di Gloria » de Puccini et une œuvre de Robert Schumann, jeudi 7 décembre 2006, à l'église Saint-Louis de Garches.

Pour les réservations, contactez le 01 47 41 39 13.

Deux Garchois au marathon des sables 2007...

Course à pied par étapes en autosuffisance alimentaire sur une distance de 230 km environ dans le sud marocain... le marathon des sables, un véritable défi pour nos deux sportifs Garchois, Guillaume Marchaut et Vincent de Bellefon.

L'aventure commence par quelques courses entre voisins le dimanche matin. Les 8 et 16 km donnent envie à deux d'entre eux de se fixer de nouveaux challenges, à commencer par le semi marathon puis le marathon. Dorénavant, ils n'ont qu'un seul objectif en vue : le marathon des sables... Les amateurs d'exploits sportifs pourront suivre cette 22^{ème} édition, du 23 mars au 2 avril 2007, sur le site www.graindefoly.com. Un projet qui n'aurait pas pu se faire sans la participation des sociétés O.C.P., Vital, de Jacques Gautier, maire de Garches et président de Challenge 92.



Guillaume Marchaut et Vincent de Bellefon

Bridge : à l'unisson contre le cancer



Améliorer la qualité de vie des enfants atteints d'un cancer... une des priorités de la Ligue contre le cancer et de ses bridgeurs. Le 14^{ème} tournoi se déroulera le dimanche 14 janvier 2007 à la salle Marcel Pagnol à 14h. Comme chaque année, la recette sera intégralement versée à un centre de cancérologie pédiatrique. Alors venez nombreux pour redonner le sourire à ces petits malades.

Inscriptions auprès de Monique Flame au 01 47 41 09 06.